

Projekt „Weg damit? Her damit!“

Jedes Jahr landen in Deutschland rund 12 Millionen Tonnen Lebensmittel im Müll. Allein im Privathaushalt wirft jede Person zwei volle Einkaufswägen pro Jahr weg. Das entspricht einem Wert von rund 235 Euro. Dabei ist ein Großteil dieser Lebensmittelverluste vermeidbar. Um einen Beitrag gegen Lebensmittelverschwendung zu leisten und verantwortungsvollen und wertschätzenden Umgang mit Lebensmitteln zu fördern, gibt es im Landkreis Nürnberger Land seit einiger Zeit das Projekt „**Weg damit? Her damit!**“. Konkret rettet das Regionalmanagement Nürnberger Land zusammen mit Sabrina Pickelmann von „Der Vorratskammer“ offene Lebensmittel, die durch den Einzelhandel nicht verkauft werden, indem diese direkt verarbeitet und in Gläsern haltbar gemacht werden.

Diese Gläser stehen auch in diesem Schuljahr wieder bereit, um an Kinder und Jugendliche kostenfrei verteilt zu werden, die sich mit dem Thema "Lebensmittelverschwendung und -verwertung" auseinandersetzen. Oft werden diese Thematiken in den Bildungseinrichtungen bereits thematisiert, sei es im regulären Unterricht, bei Projekttagen oder anderen Gelegenheiten. Wenn nicht, wollen wir dazu aufrufen und haben geeignetes Bildungsmaterial zusammengestellt. Alle Informationen zur Teilnahme sind auf unserer [Website](http://www.nuernberger-land.de/bildungsregion) unter www.nuernberger-land.de/bildungsregion zu finden.

Bei Fragen rund um das Projekt gerne jederzeit unverbindlich melden:

Alena Endres & Sophie Linnert

Landratsamt Nürnberger Land

Kreisentwicklung · Regionalmanagement

Dienststelle Hersbruck

Amberger Str. 54, 91217 Hersbruck

Tel: 09123/950 6703 oder 6070

E-Mail: bildung@nuernberger-land.de